

静華

新校舎

平成25年6月
完成予定



※新校舎完成予想図です。



同窓会として

札幌国際大学・札幌国際大学短期大学部
同窓会 静華会

会長 柳本 朋子

秋の気配が深まってまいりましたが、会員の皆様におかれましては健やかにお過ごしのことと存じます。日頃より、同窓会静華会を温かく見守っていただきありがとうございます。

7月14日に開催されました代表幹事会において、昨年度の活動・決算そして今年度の活動計画・予算をご承認いただき、役員一丸となり今年度の活動を開始しております。

今回の会報誌は「国際の宝」特別版として、同窓生の皆さんに集まっていたいただき「座談会」を開催いたしました。卒業してからも、大学との関わりを持っていただき同窓生同士のつながりがもたれ、和気あいあいと心温まる時を共有できたことを幸せに感じました。

また、今年度も在学生のため色々な形での支援を行ってまいりたいと思っております。新入生が減り、さみしく思っておりますが、来年6月には新校舎が完成するとの事！同窓会と致しまして、微力ながら大学へ協力させていただき、大学が発展することを願っております。同窓生の皆さん、同窓会子女制度を利用して、お子様の入学を考えてみませんか？今後とも、同窓会静華会に対し、より一層のご支援・ご協力を心よりお願いいたします。



人の集まる静華会

札幌国際大学
札幌国際大学短期大学部

学長 濱田 康行

いつも思うのですが「静華会」という名称は素晴らしいですね。この会を創り、そして今日まで育てられた卒業生の皆様に心より敬意を表します。また、静華会には事あるごとに様々な御支援をいただいております。この場を借りて厚く御礼申し上げます。

大学は、現役の大学生・短大生・院生・留学生を中心に、卒業生と教職員によって構成されます。大学の財産は？と聞かれば、もちろん物的なそれもありますが、答えは学生と卒業生です。このいわば知的財産の形成のため大学は存在していますし、そのことを通じて世の中に貢献できるのです。

地方に立地する私立大学を取り巻く状況は大変厳しい。まさに冬の時代が続いているのですが、皆様の協力を得て、春を迎えたいと存じます。静華会が、その名のごとく、いつまでも人々が集う華でありますように！

特別入学 同窓会子女入学

札幌国際大学 入学課 (011) 881-8861

- 出願資格／親が本学の同窓会に属している者で、一般試験入学出願資格①～③のいずれかに該当するもの。(詳細は「2013年度入学試験要項」をご覧ください。)
- 選考方法／面接の結果に調査書の内容を加味し、総合的に審査して行います。(学力試験は課しません)
- 試験科目／面接：15分 2名の面接員による個人面接方式で行います。
- 試験日／・1期 11月10日(土) [出願期間 11月1日～11月5日必着]
・2期 12月15日(土) [出願期間 11月29日～12月7日必着]

- 【入学支援制度】●入学金減免制度
- ・申請資格／親が本学の同窓会に属している者。
 - ・申請方法／入学手続時に資格要件を記入のうえ申請してください。
 - ・減免方法／入学当初は、一旦入学金をお支払いいただき、後期学納金納付時に入学金(23万円)の2分の1相当額を減免します。

「座談会～絆～」

5月26日(土)、創風にて同窓生による座談会を行いました。
幅広い世代の卒業生10人が一堂に集まり、大学・短大時代に思いを馳せながら、
学校生活で培われたこと、在学生に期待することなどの、意見をお聞きしました。

学生時代の一番の思い出は

柳本 皆様、本日はお忙しい中「座談会～絆～」にご出席頂きありがとうございます。年代を超え、いろいろなお話をお聞きしたいと思います。どうぞよろしくをお願いします。それでは始めに学生時代の一番の思い出をお聞かせ下さい。

蛸子 私は大学の学校案内に掲載された模擬ウェディングの写真を見て「やってみよう」と思ったのが、入学を決めたきっかけです。実際に模擬ウェディングの授業を体験し、新郎新婦の要望をカタチにできた時は感動しました。その時の写真を今でも大切にしています。

柳本 入学前からの思い入れがあるんですね。
森 私は2年生の前期に半年間、提携先の大阪国際大学に国内留学をしました。札幌では経験できない授業を受けられたことも勉強になりましたが、クラスメイトがみんな面白くて、関西の人とのコミュニケーションが新鮮で楽しいことばかりでした。

細川 私も1年生の時にカナダに3週間の短期留学をしました。学校から家までの道で迷子になってしまい、老人ホームのフロントの方に助けを求めたら電話してくれてすぐホストファミリーが迎えてくれたんです。小さい時から英語を習っていたことがここで役に立ち、自信につながりました。



細川瑞希さん
●短大42期 英語コミュニケーション学科
◆北洋銀行 勤務

手塚 僕は野球部が創部された時の一期生で、その頃まだグラウンドがなくて荒地だったんです。理事長に「昇格したら施設を整備していこう。」と言われたので必死に練習して二部に昇格しました。その結果としてバックネットが出来、土も入れ替えられ、徐々にグラウンドが完成されていった時の喜びが一番印象に残っています。



手塚康友さん
●大学7期 観光学部 観光学科
◆札幌商工会議所 勤務

柳本 すごいですね！ある意味、野球部の歴史の1ページを築いたんですね。

宮北 僕は一期生の手塚さんが築いてくれた野球部で、野球一筋の生活を送っていました。教職の勉強と部活動に専念し、やりたいことをやれた有意義な大学生活だったと思います。

小林 私は野球部のマネージャーでした。毎日の練習は大変だったけど学科以外の友達や先輩、後輩にも知り合いができ、仲間がたくさんできたことが楽しい思い出です。もう一つの思い出は英語以外の言葉も学びたくて韓国へ留学したこと。韓国語をゼロから勉強して大変だったことが忘れられませんね。

田中 僕はスポーツビジネスを研究するゼミで副ゼミ長を務めていました。ゼミ仲間とは今もたまに会って友達に恵まれた学校生活でした。



田中洋貴さん
●大学14期 現代社会学部 ビジネス実務学科
◆ニッテレ債権回収(株) 勤務

有城 私の短大の2年間はあっという間にすぎました。2年生の時に海外旅行研修でヨーロッパ4カ国をまわり、ノートルダム寺院の見学やライン川下り、ピアホールで踊ったことが忘れられない思い出ですね。

ステージャー 私たちの時代は短大を卒業して就職し、お嫁に行くのが一般的だったんですよ。高校時代は先生と距離があったけど、短大では私服に変わったせいか先生も自分も同じ社会の中の一員と思えて、先生が身近に感じられました。短大の2年間は社会に出る前の予備段階だったという印象です。

早坂 私が2年生の時に総合情報館が完成したんです。オペレッタがスタートし、地下のシアターでこけら落としを行ったのが私たちの代なんですよ。「なんて近代的な建物ができたんだろう。」とピカピカのステージに立ち、毎日夜遅くまでオペレッタの練習をしていました。あの活動に参加したことは一番の思い出です。今につながるものがあの瞬間にあったような気がします。

柳本 学生時代の経験、そして先生・友人・先輩・後輩として今も繋がっているんですね。人生って楽しいですね。

現在の生活に役立っていること

柳本 では次に学生時代に培ったことで現在の生活に役立っていることをお聞かせ下さい。

手塚 僕は中学から野球を続けてきましたが、大学では先輩がいなく、伝統がないゼロからのスタートだったので、自分たちで考えて部を築いていかなければなりません。今の仕事でも新規事業を立ち上げる時は、大学時代の自

分たちで作り上げていった経験が役に立っています。成功した時、仲間と分かち合える喜びは大きいですよ。

宮北 僕は野球部ではキャプテンを、アルバイトではリーダーを担当していました。そういうリーダーシップが求められるポジションが、僕に人を引っ張っていく力を与えてくれたのだと思います。



宮北勝太さん
●大学15期 観光学部 観光学科
◆京王観光(株) 勤務

柳本 スポーツが人を育てたということですね。
細川 私の職場ではお客様と接することが多いので、授業で学んだ敬語表現や一般常識、笑顔やコミュニケーションの仕方が役に立っていますよ。

森 私も秘書実務で学んだ電話対応の仕方や社内文書作成、来客者へのお茶の出し方などが非常に役立ちました。またエクセル、ワード、パワーポイントで資料作成をすることが多いので、学生時代に取得したマイクロソフトオフィスの資格がとても役に立っています。



森みのりさん
●短大40期 総合生活学科
◆日本生命 勤務

蛸子 そうですね。私も授業で習った敬語やお礼状の書き方などが役立っています。就職活動に関する授業が、自分の人生を今後どう過ごしていきたいのか、じっくり考えるための貴重な時間を得ることができました。

小林 私は韓国留学中に学んだ韓国語が現在のホテル業にも活かしています。また大学の先輩や後輩とは今も親しくアドバイスをいただくこともあり、視野を広げられる存在です。人と人とのつながりが今、とても支えになっています。

柳本 そうですね。学生時代の人と人とのつながりは、とても大切な存在ですね。

ステージャー 短大で受けたライフサイクルの授業に私は支えられてきました。誕生から死亡までの人生の経過を円環に描くものです。困ったときはライフサイクルを描いて客観的に自分の人生をみつめ「今は進歩できなくても来年は乗り越えられる。今は努力する時期なんだ。」と自分に言い聞かせてきました。

早坂 私が園長という仕事に就くことができたのは大学のおかげです。短大時代、保育士と幼稚園教諭の免許を取得し、10数年たってから上級

免許に切り替えるために一種免許を取得しようとして再び大学に通い始めました。そこで多くの先生に刺激をいただき、さらなる学びの機会となりました。



早坂聡子さん
●短大17期 児童教育学科 幼児教育専攻
◆札幌国際大学付属幼稚園 園長

柳本 付属の幼稚園では、卒業生で女性の園長は初めてとお聞きしています。プレッシャーもあると思いますが、頑張ってくださいね。

後輩達へのエール

柳本 それでは、大学で学んでいる後輩たちに向けてエールをお願いします。

有城 札幌ドームでのプロ野球中継で、テレビに「札幌国際大学」の大きな広告が映る度、母校を思い出し、私も卒業生の一員なんだと自覚し、頑張りたいと思います。手塚さんと宮北くんは元野球部だから当然、後輩への思い入れは強いのではないですか？たまに顔を出してるのですか？



有城孝子さん
●短大8期 生活科学科 消費経済コース
◆大八清掃(株) 役員

手塚 去年、後輩をサポートしていこうということでOB会を立ち上げようということで、OBに招集がかかりました。でも僕の時代に二部に上げた野球部が三部に落ちてしまったことが本当に残念です…。

有城 じゃあ喝を入れにいかない！OBがバックアップしないとね(笑)。

宮北 僕は自分たちの実力で、なんとか這い上がってほしいと願っているのですが。

ステージャー 歴史ある学校だけにOBが引っ張ることも大切だと思うわ。

柳本 そうですね。社会である程度のポジションにいた男性たちがスクラムを組んで応援していけば、同窓会も大学もさらに伸びるのではないのでしょうか。是非同窓会にも力を貸して欲しいものです。



司会 ● 会長 柳本朋子

早坂 大学のために卒業生もどんどん活躍して欲しいですね。ここは卒業した後でも足を運びやすい場所だと改めて思いました。大学の構内を改めて1人で歩いた時、若葉の綺麗な緑が目に入り込んできて、学校ってこんな素敵な場所にあったんだな、緑に囲まれた場所で、私たちは若い時を毎日過ごしていたんだなと。

ステージャー 緑が多く環境がいいことは学生を集め

る要因になるのではないのでしょうか。緑を楽しみながら森の中を散歩すれば、いいアイデアがひらめくはず。今はメールの時代ですが、人と人がちゃんと表情を見ながら会話するという行為を、学校の木の下で学んでほしい。そうすれば社会に出てコミュニケーションがうまくいくのではないのでしょうか。



ステージャー・エジリ 恵子さん
●短大4期 家政学科 食品コース
◆主婦

これからの夢や目標は？

柳本 最後にこれからの夢や目標をお聞かせ下さい。

細川 私は入社して2カ月なのですが、英会話はこれからも勉強し続けて、いずれは会社の国際部で働き、将来は海外に住むという夢を叶えられるように頑張ります。英語から離れないで人生を送ってみたいです。

蛸子 私は入社して3年目なのですが、今まで色々な業務を担当してきて、夜中まで勉強が続いたりバタバタ忙しくて、ようやく今年に入って落ち着いたところです。気持ちに余裕が出てきたので、料理教室に通うなど普段の生活をもっと充実させたいと思います。



蛸子あゆみさん
●短大40期 総合生活学科
◆北海道銀行 勤務

柳本 そうですね。1年目は無我夢中、2年目でなんとなく理解し、3年目でやっと仕事は分かってくるものですね。忙しい中でも自分の時間も大切にしたいですね。

宮北 僕は今、仕事メインな生活を送っているのですが仕事で成功したいです。営業マンには成績が求められますが、課題をクリアすることを積み重ねて成績をよくしたいというのが目の前の目標ですね。

手塚 僕も今は仕事が充実しているから頑張りたいと思っています。あとは3年以内をめどに結婚したいです(笑)

柳本 お相手はいるんですか？

手塚 いや、まだ…(一同笑)

森 私仕事も3年目を迎えるようになってきたのですが、慣れが原因で失敗をして落ち込むこともあります。でも今の仕事を長く続けられるように頑張りたいです。それからまたいつか関西に住むことが夢です。

田中 僕は転勤で東京から札幌に戻ってきたばかりです。東京勤務の頃は仕事がきつくて辞めたいと思ったことが何度もありましたが、今の札幌の仕事は自分に合っているようで楽しく働いています。これから

も今の仕事を頑張っていきたいと思っています。

小林 私は、やりたいことを見つけていきたいと思っています。実は日本語教師の勉強をしたいと思っています。今の仕事は好きなのでこれからも続けていきますが、資格を取得できたら海外で日本語を教えることが夢なんです。



小林美緒さん
●大学10期 人文・社会学部 国際文化学科
◆ホテルラッツ(札幌)勤務

ステージャー 夢や目標を言葉に出して言うことが大事です。周りの人によって伝達され、夢が自然と実現に向かうこともある。門はそういうことから開けていくと思います。

早坂 私は今年46歳ですが、自分の人生のちょうど半分を大学と関わって生きてきたんだと感じています。これからは子育てをする若い人たちや先生など、色々な立場で子どもと関わっている大人に、「私も全然完璧じゃないのよ。学生時代も先生のときも母親としても。それでもいいじゃない。楽しく子育てしていきましょう。」と前向きなメッセージを発信できる立場でいたいですね。それから最近、緑と花が目に入り込んでくるようになりました。自然の中で暮らすことがもう一つの夢ですね。

有城 私は自分を磨いていながら、仕事を通じて社会貢献できる自分になりたいです。大人になるにつれて、人のご縁を感じる事が多くなりました。振り返る道にはいっぱい人がいます。大学生の皆さんには大学生活を通して人生を豊かにしてほしいです。

ステージャー そうですね。年をとるとともに見えるものが違ってきますよね。私は食品コースを卒業したので、これからも何らかの形で食生活に関わるボランティア活動に携わってみたいです。親から離れて自立する大学生に料理を教える活動をしていけたらと思います。多くの人に食に興味をもってもらいたいですね。

柳本 今日は幅広い世代にお集りいただき、皆さんに大学への思い、ご自身の夢などをお話頂きました。私自身、皆さんからたくさんのエネルギーをいただき、感謝しています。参加された皆さんは如何でしょうか？一期一会の会かもしませんが、同窓生ということでつながっています。本日はありがとうございました。



静華会は学生の活動を応援しています

- 女子バレーボール部 ○第45回大滝杯北海道大学男・女バレーボールリーグ春季大会 優勝
 - 競技ダンス部 ○2012ダンススポーツグランプリ(久保田兄妹) 優勝
 - 硬式野球部 ○平成24年度札幌学生野球3部春季リーグ戦 優勝
 - 卓球部 ○平成24年度春季全道学生卓球選手権大会 男子1部昇格・女子全道優勝
 - YOSAKOIソーラン部 ○第21回YOSAKOIソーラン祭り出場 優秀賞・アインファーマシーズ賞受賞
-
- 総合表現演習 わくわくフェスティバル ○10月27日(土)、28日(日)11時～16時/場所:総合情報館(シアター、プラザ)
○ミュージカル「ウエストサイドストーリー」○わくわく体験○ふれあいコンサート ※詳細は大学ホームページでご確認ください。
 - ハンドベル定期演奏会 ○12月21日(金) ※詳細は後日大学ホームページにて掲載いたします。
 - エレクトーンサークル演奏会 ○平成25年1月13日(日)開演18時予定(開場17時30分)/場所:ヤマハアベニュー 101スタジオ
 - 吹奏楽部定期演奏会 ○平成25年2月11日(月) ※詳細は後日大学ホームページにて掲載いたします。

※札幌国際大学・札幌国際大学短期大学部ホームページアドレス <http://www.siu.ac.jp/>

会計報告

平成23年度会計収支明細表 平成24年3月31日現在

収入の部		行先	金額
繰越金	23,921,938	幹事会・役員会	226,386
入会金	8,370,000	(3)事業費	6,802,679
同窓会収入	0	慶弔費	284,390
預金利息	7,112	親睦会費	84,000
その他収入	0	名簿管理費	189,000
合計	32,299,050	宣伝広告費	0
		メンテナンス費	112,000
		会報発行費	710,664
支出の部		卒業記念費	862,625
(1)事務費	2,699,353	奨学金	500,000
報酬費	711,650	学生支援金	2,500,000
備品・事務消耗品費	525,851	スポーツ奨励金	300,000
通信費	1,159,161	就職支援費	1,260,000
交通・出張旅費	225,006	(4)奨励金	60,000
銀行手数料	20,670	(5)その他	34,650
事務機器リース代	57,015	(6)周年積立金	0
(2)会議費	226,386	(7)予備費	0
		合計	9,823,068

(単位:円)

平成23年度 同窓会活動報告

- 4月2日 入学式出席
- 4月17日 役員会
- 5月14日 役員会
- 6月4日 役員会
- 6月24日 懇親会(学長、事務局長、沢田先生出席)
- 7月2日 代表幹事会
- 7月23日 役員会
- 8月6日 役員会、奨学金授与式
- 8月20日 役員会
- 9月16日 同窓会会報「静華」発送
- 9月17日 役員会
- 10月15日 役員会
- 11月4日 カーリング選手スポーツ奨励金授与式
- 11月10日 アデコ株式会社中間業務報告
- 12月10日 役員会
- 1月21日 役員会
- 1月27日 アデコ株式会社次年度キャリア支援の打ち合わせ
競技ダンス久保田兄妹北海道スポーツ賞受賞祝い金贈呈
- 2月18日 新幹事顔合わせ会(グランドホテル)
- 3月4日 学位記授与式準備作業、役員会
- 3月15日 学位記授与式出席

役員一覧

- 会長 柳本朋子 (短大4期)
- 副会長 永井智子 (短大10期)
- 副会長 若生喜実 (大学7期)
- 会計 田中弘美 (短大27期)
- 会計 青木美希子 (大学12期)
- 広報 久原りか (短大16期)
- 広報 太田名保美 (大学9期)
- 会計監査 高橋美恵子 (短大8期)
- 会計監査 金子篤史 (大学7期)
- 書記 椋元啓祐 (大学11期)

卒業記念図書カード

毎年記念品として贈呈しています。
その年でテーマを自由に、同窓会の新幹事に卒業記念として製作を依頼しています。
今年は原口真衣さんに描いて頂きました。



札幌国際大学同窓会奨学金

静華会では、成績優秀な学生が経済的理由で修学の継続が困難な場合に、奨学金を授与しております。静華会では今年度8月31日に同窓会室にて短大生1名、大学生1名の授与式を行いました。

退職された先生方

- スチュアート・ウォーカー先生(現代文化学科)
- 三浦 清隆先生(マスコミュニケーション学科)
- 早川 渉先生(マスコミュニケーション学科)
- 小野 浩先生(観光経済学科)
- 西脇 裕之先生(スポーツビジネス学科)

編集後記

今年は残暑厳しい日々が続いていましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか?今回もたくさんのご協力頂き広報誌「静華」15号を発行することができました。ほっと胸をなでおろしております。
今回は国際の宝を特別版として座談会を掲載させて頂きました。皆さんの学生時代の思い出などのお話を聞きながら自身の学生時代を懐かしんでいました。皆さんも学生時代を思い出しながら楽しんで読んで頂けたらと思います。また表紙で来年6月に完成する新校舎の完成予想図をCG画で掲載しています。旧体育館の跡地に建設中です。だんだん古い校舎がなくなっていくのが、少し寂しい気もしますね。
(広報 久原・太田)

お願い

- 市町村合併や転居による住所の変更
- その他変更
(お名前・電話番号の変更や死亡の場合など)
がありましたら、同窓会事務局までご一報ください。

※個人情報保護のため、必ず「静華会行」と明記してください。
静華会では、同窓生の個人情報を厳重に取り扱い、適正な管理を行います。
ご提供いただいた情報は、同窓会会員の管理および同窓会の運営、同窓会組織の交流活性化に役立つ目的で使用します。

◆広報誌へのご意見・ご感想、国際の宝へのご応募(自薦他薦問わず)を郵送にてお待ちしております。

〒004-8602 札幌市清田区清田4条1丁目4番1号 札幌国際大学内 静華会 行

メールでの変更手続きも可能です。 dousoukaiseika@titan.ocn.ne.jp

同封の葉書の記載内容と同じ項目を明記してください。